

**Segment de Haut Niveau - CoP 28 UNFCCC
Dubai 30 Novembre-12 Décembre 2023**

**La plénière à Al Hairat- B8, 15h00-18h00
Samedi 9 décembre 2023**

**Intervention de Monsieur Nabil BEN KHATRA
Secrétaire Exécutif de l'OSS**

Appuyer les pays et les organisations du continent africain dans la gestion durable de leurs ressources naturelles, dans un contexte de changements climatiques particulièrement défavorable, est la mission de l'Observatoire du Sahara et du Sahel.

Notre Stratégie à l'horizon 2030 a été développée en alignement avec les agendas de développement globaux, en particulier les Objectifs de Développement Durable des Nations unies et **l'agenda 2063 de l'Union africaine pour l'Afrique que nous voulons.**

En étroite collaboration avec nos partenaires internationaux, régionaux et nationaux, nous soutenons les pays Africains dans leurs efforts d'adaptation aux effets des changements climatiques et dans la mise en œuvre de leurs contributions déterminées nationales.

Notre expertise et notre savoir-faire portent, d'une part, sur le renforcement de la résilience des écosystèmes et des populations, et d'autre part sur la réduction des émissions de gaz à effets de serre et la séquestration de carbone.

La double accréditation de l'OSS auprès du GCF et de l'AF permet la mobilisation de ressources financières nécessaires à la mise en œuvre de projets innovants, où l'implication des différents acteurs concernés, selon une approche Bottom-up, assurera leur mise à l'échelle.

Nous mettons également en place des outils de surveillance et des plateformes de suivi-évaluation et de partage de l'information et nous développons des systèmes d'alerte précoce, pour une meilleure gestion des risques et une prise de décision plus éclairée.

Actuellement, et à titre d'exemple, nous développons des produits cartographiques sur le changement de l'occupation des terres, le carbone organique du sol, la production primaire ainsi que sur les services écosystémiques, couvrant l'ensemble du continent avec des données de haute résolution. Les analyses qui en découleront seront présentées à la conférence internationale sur la dégradation des terres, prévue en juin 2024.

C'est ainsi que l'Observatoire du Sahara et du Sahel œuvre pour la synergie entre les trois conventions et réaffirme son engagement à poursuivre et à renforcer son action afin d'atteindre les objectifs que la communauté internationale s'est fixés.

Merci pour votre attention !